

ÉQUIPE DE STEP DE VAN GOGH VICE-CHAMPIONNE AU CHAMPIONNAT ACADÉMIQUE

Repêchage pour les Championnats de France

LA COMPÉTITION

Le mercredi 5 avril, la compétition Académique de step a eu lieu à domicile pour l'équipe de Van Gogh. L'équipe a assuré la mise en place et le bon déroulement de la compétition dans la gymnase du lycée qui a accueilli les équipes de 3 départements : 95, 78, 92. En tout, ce sont bien 20 équipes qui ont concouru devant 20 juges.

Après de longs entraînements et une grande amélioration de la chorégraphie, les steppers et steppeseuses de Van Gogh ont assuré leurs deux passages avec brio. Le stress a laissé la place à l'amusement et à la joie lors de leur passage où ils réalisaient leur chorégraphie complexe avec une grande harmonie. Ainsi, ils se sont hissés à la place de vices-champions des lycéens, derrière les précédentes championnes de France catégorie collègue et excellence l'année passée.



Les steppers et steppeseuses de Van Gogh ont continué à travailler dur en l'attente de leur repêchage pour le championnat de France. Et c'est le 21 avril qu'ils ont eu l'heureuse nouvelle de leur qualification grandement méritée.

VOTRE RÉACTION QUAND VOUS AVEZ SU QUE L'ÉQUIPE ÉTAIT REPÊCHÉE POUR LA CHAMPIONNAT DE FRANCE ?

Honnêtement j'ai sauté au plafond tellement j'ai été heureuse et excitée par cette nouvelle.

Victoria, steppeseuse

Quand j'ai appris le repêchage de l'équipe j'étais extrêmement heureux vraiment. J'avais des larmes de joie parce que je trouve qu'avec tout le travail que chacun d'entre nous a fourni on avait vraiment le droit de vouloir participer à ce championnat et le fait que ça va vraiment arriver est magique. En plus, il y avait un contexte particulier parce que j'étais dans un car en retour de voyage scolaire donc j'avais tous mes potes à côté et quand on a appris le repêchage, ça a juste crié dans tout le car donc c'était vraiment que du positif.

Tristan, stepper et jeune coach

Ma réaction a été toute simple, nous étions dans le car de retour de voyage scolaire et j'ai bondi de mon siège. J'ai appelé Tristan qui était à l'autre bout du car et j'ai fait une danse de la joie. J'ai fait sursauter les élèves autour de moi mais tout le car a applaudi dès qu'il a compris la teneur de l'information.

Mme. Hardy, professeure et entraîneuse

Nous sommes en effet très fiers de cette qualification au championnat de France qui vient concrétiser plus d'une année de travail acharné et d'un investissement sans faille de toute l'équipe et en particulier de leur professeur coach responsable, Mme. Hardy. Ce championnat de France sera pour nous un véritable honneur nous allons par-delà les frontières acquérir une notoriété, une visibilité et nous allons porter haut et loin des couleurs de notre lycée. Bravo à l'équipe et déjà très fier de vous toutes et tous.

M. Bougeard, Président de l'association sportive et Proviseur du lycée Van Gogh

Comment était-ce de préparer les Académiques à domicile ?

Cela fait 4 ans que j'organise les championnats académiques au gymnase Van Gogh. C'est beaucoup de stress car il faut qu'il n'y ait aucune perte de temps, ça demande beaucoup d'organisation : les salles d'échauffement, les vestiaires, les timings, les rôles de juge, le coaching, l'accueil, la musique pour s'assurer qu'il n'y a aucun bug et que la playlist fonctionne bien. Tout le monde a un rôle à jouer. Tout s'est bien déroulé mais c'est toujours une grosse responsabilité car c'est une compétition importante.

Mme. Hardy



Direction le Championnat de France à Lyon !